Balonmano

Lucía da un paso adelante

Tras quedar campeona de la EHF Championship, la extremo del Motive.co trabaja para ganar protagonismo en la próxima Liga

Lucía Laguna, joven extremo del Motive.co Gijón, se proclamó recientemente campeona de la EHF Championship formando parte de la selección española junior, de la que es habitual en los últimos compromisos internacionales.

La jugadora aprovecha la opor-La Jugadora aprovecha la Oportunidad que supone estar entre el escogido grupo de las mejores jugadoras nacionales de la categoría junior. «Es una gran oportunidad de aprender porque trabajamos con otros entrenadores, ensayamos nuevas jugadas, también aprendemos de los médicos y los fisios. No es solo vivir el Europeo, si no tam-bién la posibilidad de ver cómo se trabaja fuera de España. Poder vivir ya solo el proceso de preparación ya solo el proceso de preparación del Europeo es algo que no tiene precio y a ello se suma el grupazo de jugadoras que hemos formado. Somos casi como una familia, llegamos a un punto de unión muy grande en el que sabemos que podíamos contar unas con las otras»,

Lucía recuerda que ganar esta competición continental «nos permite jugar el premundial y clasificarnos para poder incluso luchar por las medallas».

La jugadora reconoció sentirse muy afortunada de poder representar a España en algo que es lo que más me gusta. Tengo una especie de satisfacción conmigo misma porque supone que el esfuerzo rea-lizado durante estos años y especialmente en la última temporada está teniendo recompensa y ade-



El Motive.co empieza el día 31

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón iniciará la pretemporada el próximo día 31 con notables novedades en su plantilla comenzando por el entrenador Guillermo Algorri, que dirigirá un equipo re-novado que pierde a varias re-ferentes en las últimas campañas como las centrales Marizza Faría y Cecilia Cacheda, la pivote María Palomo o la porte-ra Lucía Alonso. La economía de guerra en la que se mueve el club no da para grandes ficha-jes, pero al equipo se incorpo-ran Rocío Rojas, la portuguesa Carol Silva, Marta da Silva, la húngara Dorottiya Zentai, Aida Escrédeza, una isota postera Fernández, una joven portera del Siero, y la juvenil Lisa Chiagozie, quien ya venía en-trenando con el primer equipo. Siguen: Raquel Álvarez, Lore-na Zarco, Nayla de Andrés, Paula Valdivia, María González, Lucia Fernández, Mina Novovic y Lucía Laguna.

más lo considero como un crecimiento personal muy grande»

Finalizado su compromiso con la selección, Lucía Laguna ya está pensando en la próxima temporada con el Motive.co Gijón, una temporada que asegura afronta «con muchas ganas e ilusión. Tengo ganas de empezar y conocer a las nuevas incorporaciones, creo que va a ha-ber muy buen grupo. Es importan-te adaptarnos rápidamente unas a otras y al nuevo entrenador. Trabajar mucho durante la pretemporada para poder disfrutar luego de lo que

La extremo ha ido ganándose minutos a medida que transcurría la pasada temporada y en la que se a pasada temporada y en la que se avecina espera que su protagonis-mo sea mayor. «Va a ser mi segun-da temporada tanto en el club co-mo en la División de Honor. He aprendido mucho y por eso creo que debería dar un paso adelante tanto por el equipo como por mi propia carrera». Lucía tiene claro que el equipo tiene que ser ambi-cioso, pero eso requiere un proce-so: «Las aspiraciones deben de ser las máximas: quedar lo más arriba en la Liga y clasificarnos para la Copa de la Reina. Pero lo primero es ser capaces de consolidar el equipo y a partir de ahí ir marcan-do los objetivos».

Laguna es consciente de que los equipos se están reforzando mucho pero también tiene claro que los favoritos en la lucha por los títulos van a ser los mismos que las anteriores temporadas. «Málaga y Bera Bera han fichado muy bien y van a volver a estar arriba», senHÍPICA

Victoria de María García Prida en Luanco

María García Prida, con «Ki-mera de RG», se impuso en la prueba grande, 1.30 de altura, de la jornada inicial del Nacio-nal dos estrellas de Luanco. La asturiana fue la más rápida de los cinco binomios que completaron el recorrido sin pena-lizar. En este concurso están participando 159 jinetes y amazonas con 200 caballos que disputarán un total de 31 pruebas a lo largo de las tres jornadas. J. J.



Claudia Sampedro, con la medalla ganada en el Nacional. | RGCC

GIMNASIA

Claudia Sampedro, bronce nacional

Los gimnastas del Grupo Covadonga comienzan a cosechar las primeras medallas en el Campeonato de España que se está celebrando en Pamplona. Ayer Claudia Sampedro logró la de plata en barra de equilibrio en la categoría senior de Vía Olímpica 8. En Base 2 masculina, Manuel Costoya fue plata en potro con arcos y bronce en barra. El campeonato se prolonga hasta el próximo domingo. J. J.

